

En ceremonia de la "UTE":

70403

Entregado oficialmente el libro Guerra del Pacífico

En una brillante ceremonia realizada ayer a las 11.30 en el Edificio O'Higgins de la UTE, la Secretaría Regional de Cultura entregó al Intendente una copia del libro "La Guerra del Pacífico", obra que a su vez es el Presidente de la República, Augusto Pinochet -D.Urgaria.

AUTORES INVITADOS

El acto se inició con la presentación a las 11.30, y continuó con otras más altas autoridades de la Secretaría Regional, encabezadas por el Intendente Regional, General Cristián Gutiérrez Arce, el Presidente de la Corte de Apelaciones, el Gobernador Marítimo, Capitán de Fragata Sergio Ratto Nápoli; Gobernador Provincial, Coronel Hernán Flores Lillo; el Poderoso de Corralcoyén, General Rosalio Fuentes y el Alcalde de La Serena, Hugo Viereck.

Asistieron además, el Vicerector de la Universidad Técnica del Estado, Alejandro Martínez, y especialmente invitado concurre el Comandante del Regimiento "Eugenio Espejo", Teniente Coronel Miguel Luis Santibáñez Tapia, que asistió acompañado por una delegación especial, por celebrarse pasado mañana el día del Arma de Infantería.

LA OBRA

La obra, ya fue editada por primera vez en 1972, en tanto que la segunda edición corresponde al presente año.

El libro es un exhaustivo análisis de los sucesos ocurridos en el mes de noviembre de 1879, vale decir, desembarco y toma de Pisagua, combates de Chorrillos y Dolores y derrota de Tarapacá.

Luego de una exposición de los hechos, el General Pincheira los interpreta y obtiene las conclusiones a las de las que han nacido más de ellos, atendiendo a la justa norma de la verdad.

Siguió señaló la Secretaría Cultural, "se trata de una obra extraordinariamente técnica,

de los principales ciudadanos chilenos. Luego de la ocupación, en febrero de 1879.

También se hizo alusión a los hechos sucedidos y vividos de la Infantería durante la Guerra del Pacífico y especialmente, en la Campaña de la Sierra.

El académico resaltó su participación, habiendo actuado en la voluntad patria pero sobre todo, del pueblo chileno, ejemplificando su acto en los héroes de artillería, sino también en el Presidente de la República, quien en uno de sus últimos discursos de muerte en Puerto Montt, señaló, "Chile ha perdido ampliamente su

valorín de paz, tanto en el pasado como en la actualidad lo que puede dedicar a las relaciones exteriores y creer que existe debilidad", y sostuvo, "pero si el deber de la fuerza no se anida en el corazón del chileno, la fuerza del deber no servirá a defender lo que es patria".

El profesor Isidoro Rodríguez haciendo un llamado a la juventud chilena para imitar los actos de nobleza y heroísmo del año, hoy queriendo Chile se viene una serie de amenazas. "Para ello", terminó diciendo el académico, "deben nosotros unirnos en el espíritu del '79".

del Presidente, Gobernador Marítimo, Gobernador Provincial, Coronel Hernán Flores Lillo, el Poderoso de Corralcoyén, General Rosalio Fuentes y el Alcalde de La Serena, Hugo Viereck.

del

Entregado oficialmente el libro Guerra del Pacífico. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entregado oficialmente el libro Guerra del Pacífico. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)